



COMUNICADO DE DIARIO EL INFORME ANTE LA APARICIÓN PÚBLICA DE EJEMPLARES CON SU NOMBRE

Description

ACLARACION

Se aclara al público en general que la Agrupación Política Ciudad Futura NO TUVO NI TIENE AUTORIZACION de ninguna índole para el uso del nombre/marca “El Informe”.

Por lo tanto, la aparición en el día de la fecha de una publicación denominada El Informe con el mismo diseño e idénticos logotipos que nuestro querido diario, representa una flagrante usurpación de la marca/nombre El Informe que es propiedad de EDIN S.A.

El agregado de la mención “del futuro” debajo de El Informe o las “aclaraciones” de que se trata de una “publicación homenaje al emblemático diario y a los trabajadores que perdieron su trabajo” no atenúan en absoluto la gravedad del acto ilegal perpetrado. Bajo la denominación de “homenaje” se consumó lisa y llanamente una apropiación ilegal del nombre/marca El Informe, que genera un daño para la empresa y que también representa una falta de respeto para las personas que perdieron sus empleos.

Lamentamos que la citada agrupación haya incurrido en semejante violación del derecho de propiedad para sus fines propagandísticos o publicitarios, por lo que intimamos a la misma y a todos sus integrantes al cese inmediato del citado proceder ilegal.

Reservamos derechos para iniciar las acciones legales pertinentes y para reclamar los resarcimientos que correspondan. Venado Tuerto, 15/08/2021. EDIN S.A.

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



CATEGORY

1. REGIONALES
2. Sociales

Category

1. REGIONALES
2. Sociales

Date Created

agosto 2021

Author

administrador